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入 賞 お め で と う
【第２２回南九州市かわなべ青の俳句大会】
〇特 選 山村 涼真（２年）

「夏休み吹奏楽部にセミ入部」
○入 選 久木田 禮菜（２年）

「坂道を涼しい風が登校中」
【曽於市読書感想文コンクール】
〇最優秀賞 本村 愛莉（１年）
〇特 選 岩元 結月（３年）
入 選 石田 七海（１年）

丸山 僚大（２年）
＊＊ ＊＊（２年）
吉元 空美（３年）

【市「税を考える週間」作品展】標語の部
〇曽於市議会議長賞

小原 茉凛（１年）
〇大隅税務署長賞

末原 優菜（１年）
〇公益社団法人 曽於法人会長賞

馬越 陸音（１年）
〇曽於市税務課長賞

田中 大梧（２年）
〇入選

野田 彩羽（１年）

学校だより 第８号

令和４年12月23日(金)
た か ら べ 曽 於 市 立 財 部 中 学 校

自 律
協 力
勤 勉

充実した冬休みに
校長 濵田 津世志

早いもので今年もあとわずかとなりました。２学期は体育大会や文化祭をはじめ，多くの学校行事が行われまし
た。その度に，多くの御協力・御支援をいただき，深く感謝申し上げます。生徒たちは，それぞれの行事に真剣に
取り組み，「やればできる」を実感し，達成感を味わうことができました。現在，生徒会が「ありがとうボックス」
を提案し，「みんなありがとう」掲示板が事務室横に設置されています。小さなありがとうがたくさん掲示され，心
がじんわり温かくなります。機会がありましたら中学校においでいただき，じっくり御観賞ください。
さて，２学期が終わると，生徒たちが楽しみにしている，例年より少し長い冬休みに入ります。３年生にとって

は，進路実現に向けての正念場。１・２年生にとっては，学習の成果をしっかりと自分のものとして定着させるた
めの大事な時期となります。一日一日を無駄なく過ごし，目標に向かって集中した日々を送りたいものです。
生徒は学校生活を離れ，家庭で過ごす時間が多くなります。冬休みの生活については学校でも指導を行いますが，

御家庭でも親子でしっかり生活設計を立て，充実した冬休みになるよう支援してください。生徒たちにとって，安
全で安心な充実した冬休みになることを願っています。
今年は，目先のことにトラわれず，何事にも積極的にトライして，勇敢で争いごとにも強く，自信に満ちあふれ

る虎のように，充実した一年でしたでしょうか。
新しい年への期待と希望をもって，皆さんがよき年を迎えられることを心から願います。

校内駅伝 １２月１３日・１５日

１３日(火)に１年生，１５日(木)に２・３年生の校内
駅伝が開催されました。保健体育の授業で長距離に取り
組んできた成果として，授業の中で駅伝を学級対抗で実

施しました。チーム一丸となって競技や応援に全力で取
り組む姿がありました。

↑は１年生の１区のスタート前。それぞれのクラスの
歓声を浴びて自らテンションを上げて，レースに臨む姿

がありました。また，保護者の声援を受けながら，全員
が精一杯走る様子が見られました。クラスメートはもち
ろん，違う学年，違うクラスの選手でも生徒のみなさん

は大きな声援を互いに送り，財部中学校のよさを感じる
校内駅伝になりました。

２年生 健康教室
１２月６日に，１１月の残食調査を終えての福留梨

穂栄養教諭による健康教室が２年生を対象に行われま

した。２年生は国語の授業で環境問題について考えて

おり，今回の授業も食品ロスを減らす観点から授業内

容を捉えることができた生徒もいたようです。１３～

１５歳の中学生の時期は，勉強や運動でエネルギーを

消費するだけでなく，自分の体を作る時期でもありま

す。バランス良く三食しっかり食べることが大切です。

給食では中学生に１日に必要なエネルギーと栄養素の

１/３が摂れるように作られています。残りの２/３は
朝食と夕食でし

っかりと摂る必

要があります。

好き嫌いなく食

べて，今の時期

に自分の体を作

りましょう。

学年ＰＴＡ
１２月７日，１・２
年の授業参観・学年
ＰＴＡが行われまし

た。久々に行われた
授業参観。生徒のみ
なさんはいつもより

少し緊張した様子で
授業に臨んでいたよ
うです。学年 PTA で
は来年度へ向けての
進路関係の話や SNS
トラブルについての

話がされました。

１２月 ＳＳＴ授業
土曜授業では SST(ソーシャルスキル

トレーニング)の授業が全学年で行われ

ました。１年生は「SNS を利用する上で
必要なスキル」２年生は「それぞれの感

情の違いを受け止めるスキル」３年生は

「目標達成のためのスキル」について考

える授業でした。３学期にも各学年１回

の SST授業が予定されています。

↑１年生が SNS
について意見を
積極的に出し合
う姿がありまし
た。

↑３年生が互い
の目標設定につ
いてどんな見直
しが必要か話し
合っている様子。

校則検討委員会
１２月２０日(火)１６時

より，本校で校則検討委員

会が行われました。生徒代

表の９名と校長，教頭，職

員３名，保護者代表として

PTA 副会長の丸田さんが
参加して，３つの提案議題

についての意見交換が行わ

れました。生徒代表のみな

さんは少し緊張した面持ち

でしたが，自分たちの意見

をしっかりと伝えることが

出来ていました。

ノーチャイムにチャレンジ 12月12日～16日

１２月１２日(月)～１６日(金)の１週間，“時間を守る感覚を磨こう”ということでノーチャイ
ムウィークが設定されました。一日中チャイムが鳴らない環境では，生徒も教師も時計を見ながら
動きます。初めは慣れない人もいたかもしれませんが，大きな混乱もなく，日によって変わる A校
時～ C 校時の日程表を見ながらそれぞれが意識して動けていたようです。２年生のある女子生徒に
「ノーチャイムは不便じゃないですか？」と聞いたら，「普段，チャイムがあっても時計を見なが
ら行動しているので，そんなに不便じゃないです。」と笑顔で素晴らしい答えが返ってきました。
その感覚はこれからも大切にしてほしいです。

冬休みへ向けて

冬休み事故無く安全に過

ごせるよう，生徒指導便り

もぜひ御一読ください。

３学期始業式は１月１０

日(火)です。


